
大益乔木老树 大益 回收大益茶 

产品名称 大益乔木老树 大益 回收大益茶

公司名称 广州市大好益茶业有限公司

价格 面议

规格参数

公司地址 广州市荔湾区山村安定首约18号自编南区A座3A
号

联系电话  13533703700

产品详情

去年行情从7月底开始回调到今年元旦，市场一度失去信心，什么茶都在跌，心都碎了，到年前止跌企稳
后开始回升，再踩底，再确认底部，再上涨，每一步小心翼翼，每一步都踏踏实实，当底部夯实得非常
坚实的时候，牛年来了，牛市也跟着来了。新茶群峰之上，力开天地，轩辕号都发力，成为羊，指引后
来者前进方向。紧接着老茶发威，很多老茶不断创出历史新高。

行情还会涨，去年的新茶很多可能会再创历史新高，大益岩韵七子饼，很多产品以前可能不受人关注的
这一次也会被发掘出来，每一波行情都会有新的产品被发掘出来，每一波行情都会有新的好的品质的茶
得到市场承认，因为时间是的法官，当某款大益茶品饮价值得到进一步释放，口感得到进一步验证时，
不涨都难。市场每一波都检验一次品质茶，每一次都是那么准确，即使有偏离的一次也会在下一次波动
中纠正过来，市场永远不会错的，错的可能是个人！

市场仿佛像烧开的水壶，到处在冒泡，前天这个大益茶突破疯涨，昨天是另一款大益茶创新高，今天又
会是什么样的大益茶疯涨呢？

这一个月的时间，茶叶市场到底经历了什么呢？是什么原因触发了价格涨价呢？其实中老期茶大涨的一
个重要触发点就是可品饮，对品质的要求，对品质的肯定是导致一款大益茶大涨的一个重要因素。

这段时间大涨的老茶中，有一款大饼像一匹黑马杀出重围，成为明星品种。这款茶见得人比较少，不过
笔者倒是见过不少，只是以前罕为人知。这款茶就是2004年的申奥饼。总量2008片，厂家当初采用千年
乔木茶来研制，精选班章原料，南糯山古茶树区大叶种乔木茶为原料拼配而成的。这是当时厂长郑跃记
录下来的。为预祝2008年北京奥运会圆满成功而2008片。

今年这款茶终于被挖掘出来，经广东陈放的茶都有一股烟香味，深得收藏客的喜爱，当然因为品质。

 



很多大益的品种遭到调整，尤其是前段时间涨势比较迅猛的品种更是，如五彩孔雀，从三万六千元的单
价跌至目前的二万五千多元，这对于08年的中期茶来说这么大的跌幅还是次出现。同时遭遇调整的还有
市场热炒的生肖饼，布朗孔雀201，金大益，龙印等品种，其他的常规品种也在调整之列，只是幅度问题
。常规品种7542的301从发行价7500跌至6600，这也是次出现跌破发行价的情况。

2013年新版7542的出现，使得整个普洱市场发生重大变化。所有大益的茶品基本上都是水涨船高，跟着
涨价。常规品种从42片变成28片，配方还是那个配方，茶树还是那些茶树，不同的是包装纸有所不同，
片数少了14片，价格却从发现价3000多元直达7500元。大益厂美其名曰走路线，言外之意就是为涨价找
点冠冕堂皇的理由。7542作为产品，它的涨价标志着其他所有品种都应该涨价，在这种逻辑的驱使下，2
013年的市场可谓涨升一片，不管好的坏的，只要是生茶，它都有涨价的理由。除去资金的成分外，这种
普涨情况的发生与大益厂调价不无关系。

大益这么做纯粹是为了保住自己和经销商的利益，损害消费者的利益。整个市场的价格体系，提年透支
了茶叶的价值。意思也就是说对于收藏客来说，三年以内的新茶不能买进，大益乔木老树，买进也是白
买，不会产生任何收益。因为三年内涨价的空间已经被经销商严重挤压，这是一个新情况，很多收藏者
未必了解。

冒着中小收藏者被淘汰的危险，损失一部分忠实粉丝的现实，大益坐视市场任意涨价而置之不理，其中
的秘密自不可多言。价格上涨，受益当属厂家，发行的每一款产品，拿出一部分投入市场，等价格上涨
以后自然是获利丰厚，不能排除厂家就是涨价背后的幕后推手。

但是这种的想法是致大益欲生欲死呢？利字头上两把刀，终究会，奉劝各位看官好自为之，不要得意洋
洋痛失好局。

现在我们去老挝、缅甸找古树茶。”李军说，老挝、缅甸与西双版纳交界的地方，山脉一致，茶树也一
样，不过那边对茶树的保护更加好，彩大益8852，价格更便宜，他今年已经去那边看茶，并已经有了与
当地村民合作的意向。

消费走圈子 年耗过百万

在佛山茶协奔赴云南的同一时期，南海摄影家协会中部分爱茶的成员也赶到了云南，他们此行的目的除
了摄影，还有收茶。

这些茶客都是国皓在南海的茶圈子。3月23日，收茶回来的摄影家协会成员来到了国皓设在勐海的指挥部
内，十公斤一件的毛茶一袋一袋从车里抬了进来，这些毛茶有新班章老寨的，也有冰岛的，其中新班章
老寨的毛茶成交价是350 0元/公斤，冰岛是12800元/公斤。成员们来不及歇息，就赶着写内挥(夹在普洱茶
饼内的小字条)，成员们在内挥上签名，并注明年份和山头。佛山众天投资有限公司总经理吴灿辉是南海
摄影家协会成员，他也是一名爱茶客。他说，他每年都会来西双版纳，每次都是自己收茶，自己写内挥
，大益，让朋友帮忙压几件(一件/42片)带回去，这些茶都是用来收藏。

茶圈对好茶的追求，让国皓在今年定位做好茶。国皓在大良的经销商邓先生表示，做产品，能让顾客群
更加集中。不过为何国皓选择做，他的一个经销商邓先生表示，做量的利润太低。

佛山茶协秘书长黄英认为，在普洱茶里，懂茶的人会追求更好的茶，不过毕竟是小众，大众消费在普洱
茶市场占据了很大的比例。

佛山茶商梁健容在2005年进入了云南，他坚持做量，而非小众的茶。他说，他的茶定价就是几十到几百
，在此之前就是靠批发，现在也是一样。

福缘翔的老板张强表示，“普洱的市场的确很大，我们在今年也打算推出两款普洱茶，这两款茶也是走
量。”福缘翔此前一直做的是红茶英红九号，但他的经销和代理商们反映，顾客群体中对普洱的需求很



大。张强认为，推出福缘翔的普洱，主要的一个原因是依靠这两款普洱，改变经销和代理商们单一红茶
的模式，并能够赚更多的钱。

大益乔木老树-大益-回收大益茶(查看)由广州市大好益茶业有限公司提供。广州市大好益茶业有限公司实
力不俗，信誉可靠，在广东 广州 的红茶等行业积累了大批忠诚的客户。大好益茶业带着精益求精的工作
态度和不断的完善创新理念和您携手步入辉煌，共创美好未来！
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